

Verein Strassen-Liga Kt. Bern



BEWEGUNG IN KOMBINATION MIT LEBENSKOMPETENZEN

STRASSENLIGA-TOUR KT. BERN 2014

Kurzbeschreibung

Die Idee

An jedem Strassenliga-Ort steht während 11 Tagen eine Strassenfussball-Anlage (System mit Banden und integriertem Tor). Jeweils am ersten Mittwoch und am letzten Samstag findet ein Spieltag für 8-20 Jährige statt.

Das Spielfeld steht ausserhalb der Spieltage den Kindern und Jugendlichen unter Einhaltung gewisser Regeln frei zum Spielen zur Verfügung.

Die Anlage kann für weitere Veranstaltungen (z.B. Disco im Spielfeld, Turnier mit Politikern, Generationen Anlass etc.) genutzt werden.

Alle teilnehmenden Teams werden Ende Saison an ein regionales/kantonales Fussball-Fest mit Turnier und weiteren Angeboten eingeladen.

Bewegung und Sozialkompetenz

Das Angebot für die Kinder und Jugendlichen ist niederschwellig und kostenlos. Durch das gemeinsame Spiel, die Bewegung und das besondere Regelwerk (Spiel ohne Schiedsrichter/in mit Gemeinschaftsvertrag) werden soziale Kompetenzen gefördert. Jedes Spiel wird mit den Teams besprochen und ihr Verhalten reflektiert.

Der Spieltag

Die Anmeldung ist jeweils vor Ort. Ein Spielleiter-Team macht mit den Teilnehmenden die Regeln ab und begleitet die Spiele. Gespielt wird ohne Schiedsrichter/in. Die Spielenden unterschreiben einen Gemeinschaftsvertrag und setzen die Regeln in der Diskussion selber durch. Sie werden unterstützt beim Lösen von Konflikten. Die Teams besprechen im Anschluss das Spiel und geben

sich selber Fairplaypunkte. Die Freude am gemeinsamen Spiel steht im Vordergrund.

Mädchenförderung

Erfahrungen aus fusbelle zeigen, dass Mädchen lieber unter sich Fussball spielen. Deshalb an 4-5 Orten regionale Mädchenturniere durchgeführt mit einem Saisonanlass à la fusbelle.

Umsetzung

Die Jugendarbeit wählt einen geeigneten Platz aus an dem die Anlage 11 Tage stehen kann. Sie ist für die Werbung bei den Kindern und Jugendlichen besorgt. An den Spieltagen ist sie präsent.

Den Fussball-Betrieb (Spielleitung, Spielplan, etc.) übernehmen erfahrene Spielleiterpersonen vom Verein Strassen-Liga Kanton Bern.

Kosten

Die Dienstleistung vom Verein Strassenliga ist im 2014 und 2015 kostenlos für die Jugendarbeit und wird von Förderern und/oder kantonalen Stellen abgedeckt. Ab 2016 wird ein Beitragssystem zur Abdeckung der Kosten angestrebt.

Partner

Die Strassenliga-Tour hat die voja als Partnerin und ist Mitglied im Netzwerk Laureus Streetsoccer von Infoklick.ch.

Weitere Informationen:

Pascal Pauli

pascal.pauli@infoklick.ch, 079 534 74 04